

# 1年生 5月の様子

5月の1年生 あそびに、べんきょうに、がんばっています！

▶1年生を迎える会を終え、いよいよ休み時間の外遊びデビューを果たした1年生です。

曜日により遊び場は変わりますが、校庭ではジャンプミンや鉄棒、屋上では鬼遊びが人気です。

4月は、毎日6年生が1年生のお世話をしに来てくれましたが、その後も続けて遊びに来るお兄さんやお姉さんもいて、一緒に外遊びを楽しんでいます。

天気の良い日は、爽やかな5月の風を感じながらたくさん体を動かしたり、友達と楽しく過ごしたりしてほしいと願っています。



▲区役所と本所警察署より先生方をお迎えし、交通安全教室を行いました。

歩道の安全な歩き方、信号の見方、ドライバーとのアイコンタクトの仕方などを楽しく習い、最後には一人一人が実際の歩行訓練をしました。

お話を聞く姿勢や態度、お返事なども、先生方に大変お褒めいただき、おまわりさんにも花丸をもらった子供達です。教室で見せてくれた落ち着いた上手な歩き方を、通学路でも実践し、事故なくけがなく過ごしてほしいです。おうちでも、横断歩道を渡る際には、どうぞ「右、左、右、後ろも見てね」と声かけをお願いします。



◀あさがおの種を、まきました。(以下T:担任/C:子供)

T「たねは、どうして浅めにまくのかなあ。」

C「空気がないと、くるしくなっちゃうからだよ。」

C「根っこが伸びる所が狭いとかわいそうだよ。」

どうしてそうしたらいいのか問うと、今までの経験を思い出したり、自分の気持ちを置き換えたりしながら、意見を出し合うことができました。いろいろな考えを学び合う、楽しい時間です。

これから毎日、あさがおのお世話を頑張ります。